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Comissão de Ética da Câmara de Cuiabá Enfrenta Crescente
Número de Pedidos de Investigação

Investigação na Câmara

Márcio Eça do rufandobombonews 

O vereador e presidente da Comissão de Ética da Câmara Municipal de Cuiabá, Rodrigo Arruda Sá, do
PSDB, expressou preocupação com o crescente número de pedidos de investigação contra colegas
parlamentares. Em declaração recente, Sá afirmou que muitos desses pedidos não estão sendo devidamente
fundamentados conforme exige o Regimento Interno da Casa, o que dificulta uma análise mais precisa e
eficaz.Sá explicou o procedimento seguido pela Comissão de Ética quando recebe novos pedidos. "Assim
que chegam, os pedidos são imediatamente encaminhados à Procuradoria da Casa para análise das
documentações e fundamentações. Posteriormente, são remetidos novamente ao Conselho de Ética e, em
seguida, ao plenário para apreciação dos pares", detalhou.Especificamente sobre os dois pedidos de
investigação contra o vereador Marcrean Santos, Rodrigo informou que ambos estão seguindo esse
protocolo. Santos está sendo acusado de abuso de autoridade por supostamente ter entrado em uma unidade
de terapia intensiva sem autorização para fazer uma matéria, fato que gerou várias solicitações de
investigação por diferentes partes.Em relação ao caso do vereador Paulo Henrique, que recentemente pediu
afastamento de suas funções por 31 dias devido a denúncias de envolvimento com facções criminosas, Sá
revelou que a Procuradoria ainda está analisando as provas e o inquérito policial. "Talvez na semana que vem
já comecem os trabalhos na Comissão de Ética para ouvir as testemunhas de defesa e acusação contra Paulo
Henrique", acrescentou.Rodrigo Arruda Sá enfatizou a necessidade de fundamentações sólidas nos pedidos
de investigação para garantir a seriedade e a justiça dos processos. "Há um excesso de pedidos, e precisamos
garantir que eles sejam embasados adequadamente para permitir uma análise justa e precisa", concluiu.



 


